

Frank Mayer und Dennis Albrecht Bezirksmeistertitel und Vize im Kegeln für Langenau

Platz 1 und 2 für den TSV

Bei den Junioren konnten gleich zwei vom TSV brillieren.

Nach dem ersten Tag in Holzhausen konnte sich Dennis Albrecht mit 600 Kegel an dem zwischenzeitlichen zweiten Platz etablieren, dicht gefolgt von Frank Mayer mit 598 Kegel auf Rang Drei.

Am zweiten Tag konnte Frank seine ganze Routine ausspielen und sich mit 587 Kegel am Folgetag den Platz an der Sonne sichern.

Er wurde mit hervorragenden 1185 Kegel Bezirksmeister!!!!

Auch Dennis konnte am zweiten Tag noch eine super Zahl spielen.

Mit 560 Kegel und gesamt **1160 Kegel konnte er den Vizemeistertitel** sein nennen.

Somit spielen natürlich beide in zwei Wochen in Schrezheim um die Württembergische.

Riesiges Lob an unsere Aushängeschilder!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!